
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rinder kennt man bei uns vor a�em als  vom Bauernhof.

Die Menschen haben Rinder, um das Fleisch zu essen

und die  zu nutzen.

In vielen Ländern ziehen Rinder heute noch

schwere .

Bei uns machen das fast nur noch Maschinen.

Die  ist eigentlich nur das weibliche Rind.

So ist es auch bei den Elefanten, Walen, 

und vielen anderen Tieren.

Das männliche Tier ist der Stier.

Das Jungtier heißt .

Stiere können so schwer wie ein kleines Auto werden.

Kühe sind leichter.

 fressen Gras und Kräuter.

Auf dem Bauernhof bekommen sie auch Getreide und .

Ganz viel Mais und Weizen von unseren Feldern wird an Rinder verfüttert.
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